

## COMPTE-RENDU DE LA REUNION du vendredi 20 décembre 2013 à SARLAT

Le rendez-vous était fixé à 13h30 place Pierre Paul Grassé le long du boulevard Eugène le Roy à Sarlat où une quinzaine d'adhérents du sarladais, de Belvès et Carlux se sont retrouvés pour effectuer le relevé et le dessin de la croix et de son soubassement du XIXe siècle.



Malgré les voitures en stationnement et à l'aide d'une échelle (voir l'album photo), les opérations se sont bien effectuées ; une partie de groupe a réalisé des dessins en perspective dont un pourrait illustrer la première page du futur dossier. Nous effectuons aussi des recherches sur l'histoire de cette croix.

Le groupe s'est ensuite retrouvé dans une salle de la maison de La Boétie aimablement prêtée par le service du patrimoine de la ville.



Après un tour de table pour présenter les nouveaux venus dans l'association, nous avons commenté le projet de fiche de recensement actuellement à l'essai avant validation par le conseil d'administration de la Pierre angulaire. Ce document est destiné à réaliser un recensement large du petit patrimoine par commune mais il ne remplace en aucun cas le dossier d'inventaire actuel. Il sera présenté et commenté en début d'année sur le site.

Michel Chanaud a ensuite présenté la prise en main de Géoportail (mise en ligne récemment) et nous avons pu rentrer dans les détails d'un outil incontournable dans nos pratiques d'inventaire et de recensement.

A la demande de certains il a fait un rappel sur Google Earth (complémentarité avec Geoportail, création de points de repères et de listes de points de repères). Il y a un topo sur la capture d'écran et un autre pour la prise en main de Google Earth dans la partie Membres du site de la PA.

Pour ce qui concerne les dessins, le temps et l'espace nous ont manqués pour faire le point mais quelques perspectives ont été réalisées sur place et nous en reparlerons lors de la prochaine séance le vendredi 31 janvier à Carlux.

Album photo web : [Pierre angulaire photos du 20 décembre à Sarlat](#)

Ont participé à cette réunion :

Francis Baudel, Anne Bécheau, Annie Boyer, Guy Boyer, Michel Chanaud, Jacques Crouzel, Eliette Denis, Marie-Andrée Érard, Pierre Fermont, Nicole Flaquière, Noëlle Grimbart, Francis Guichard, Suzel Legendre, Nicole Méry-Dupoirier, Jeannine Mognier, Jean-Louis Rouet.